

...Dreikampf um den Vizetitel

07. OKTOBER 2014

REMUS Formel Pokal – Hockenheim

Am kommenden Wochenende (10.-11.Oktober) biegt der REMUS Formel Pokal auf die Zielgerade ein. Wie die letzten Jahre ist das Rheintalrennen in Hockenheim Gastgeber für das große Finale im Formel-Breitensport. Noch nie war der Kampf um die Podestplätze so spannend wie diese Saison. Seit Imola steht Thomas Amweg (Dallara 305 Mercedes) als Champion in der Formel 3 fest. Hinter dem Ammerswiller geht es noch richtig rund. Florian Schnitzenbaumer (Dallara 302 Opel Spiess) führt eine Dreiergruppe mit 123 Zählern an. Nur drei Punkte dahinter liegt Marcel Tobler (Dallara 308 Mercedes) mit 120 Zählern. Brünn-Doppelsieger Jakup Smiechowski (Dallara 308 Mercedes) hat auf Tobler vier Punkte Rückstand. Diese Konstellation verspricht für Hockenheim allergrößte Spannung. Alle drei Piloten aus der Formel 3 können aus eigener Kraft noch Vize-Champion werden.

Für das Finale in Hockenheim ist die Vorfreude bei allen Teams groß. Der Finne Jani Tammi (Dallara 307 Mercedes) gibt bei Franz Wöss Racing sein Comeback in der Formel 3. Vorfreude herrscht auf das Finale auch beim CR Racing Team. "Es ist schön, das wir wieder am Start sind und erhoffen uns vorzeigbare Resultate", so Teamchef Andreas Germann. Franz Wöss führt in der Punktetabelle das starke Mittelfeld an. Hier liegen ab Rang fünf vier Piloten ganz eng zusammen. Franz Wöss (Dallara 305 Opel Spiess) hat 54 Punkte auf seinem Konto und liegt einen Zähler vor Christian Zeller, der wiederum einen Punkt vor Manfred Lang (Dallara 305 Opel Spiess) zu finden ist. Andreas Germann hat nur vier Zähler Rückstand auf Manfred Lang. Für Sylvain Warnecke (Dallara 302 Opel Spiess) und Dr.Ulrich Drechsler (Dallara 305 Opel Spiess) dürfte es im Badischen darauf ankommen, die in Imola gezeigten Leistungen zu bestätigen. Mit dabei ist auch Angelique Germann. Sie bestreitet ihr erstes Motorsportjahr im REMUS Formel Pokal und konnte im von Franz Wöss eingesetzten Dallara 305 Opel Spiess auf dem Red Bull Ring und auf dem Salzburgring in die Punkte fahren.

In der Formel Renault konnte sich Thomas Aregger in Imola vorzeitig den Titel sichern. Spannend bleibt es im Duell zwischen Kurt Böhlen und Moritz Müller-

Crepon um Platz zwei. Böhlen liegt in der Gesamtwertung der Formel Renault einen Punkt vor seinem Landsmann und darf sich in Hockenheim keinen Ausrutscher leisten. In beiden Formel-Wertungen geht es auch um Punkte zum SWISS CUP. Hier gehen Thomas Amweg in der Formel 3 und Thomas Aregger in der Formel Renault als Favoriten in´s Finale. Während am Freitag die Qualifyings abgehalten werden, schaltet am Samstag um 9 Uhr die Ampel zum 1.Lauf auf grün. Das zweite Rennen wird um 14.45 Uhr gestartet.

RS.07.10.2014

(Presse REMUS Formel Pokal)